



SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 1. September 2021

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Antrag

Verbesserung der Verkehrsführung für Radfahrende

Sehr geehrter Herr Groß,

die SPD Fraktion beantragt, den Gemeindevorstand zu beauftragen zu prüfen, ob die Einbahnstraßenregelung auf dem Parkplatz gegenüber des Rathauses für Radfahrende aufgehoben werden kann.

Begründung:

Im Zuge unserer Überprüfung der Vorschläge des Radverkehrskonzepts ist aufgefallen, dass Radfahrende, die den Grezzbachpark über die Auffahrt zum o. g. Parkplatz verlassen, durch die Beschilderung (Zeichen 267, Verbot der Einfahrt) gezwungen werden, nach rechts über den Parkplatz zu fahren und erst bei der Ausfahrt an der Fußgängerampel wieder nach links in Richtung Künzell abbiegen können.

Angesichts der Tatsache, dass wg. des Kindergartens in diesem Bereich durch Verkehrszeichen Tempo 30 angeordnet ist, halten wir es für sinnvoll und zulässig, die Einfahrt zum Parkplatz für Radfahrende in beide Richtungen freizugeben.

In diesem Zusammenhang sollte auch die Beschilderung im unteren Teil des Grezzbachparks überprüft werden. An den Zugängen zum Park ist die Beschilderung als Fuß- bzw. Rad-/Fußwege nicht einheitlich oder fehlt gar.

Mit freundlichen Grüßen


(Fraktionsvorsitzender)